

**好きです！**

**南関三小**

**学校教育目標**

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

**《育てたい力》**

協力する力 考える力 やり抜く力



## 南関第三小学校 第1回学習発表会

これまで他の学年の発表や学習していることを見たり聞いたりする機会がないという声から、今年度の第1回学習発表会を実施する運びとなりました。4年生から6年生の実行委員を中心に準備や運営をし、地域とともにある学校づくりへ参画し、今までの学校応援団の方々の支援に対する感謝の機会を創り上げていきました。当日は、P数の二倍を超える参観者においていただき、1年間の学習で1年生から6年生がお世話になった地域や保護者の方々をお招きすることができました。

### 全員合唱「ひとつのことば」



♪「きれいなことばはきれいな心／やさしいことばはやさしい心」  
♪「ひとつのことばを大切に／ひとつのことばを美しく」

2月14日（金曜日）に開催した「第1回南関第三小学校学習発表会」にて、全員合唱の歌声が、体育館に響き渡りました。南関三小っ子に職員、参観された方々にも加わっていただき、やさしく楽しい歌声が温かく会場の一人ひとりを包み込み、心がつながる時間になっていきました。みんなで同じことに取り組み気持ちを共有する体験をすることが、

Well-being の向上を実現しました。この歌は、南関町にルーツがある北原白秋さんの思いがついた「ひとつのことば」に本校支援員の木原先生が、南関三小の子どものことを思い浮かべて言

葉を追加し作曲されました。しんみり言葉が心にしみ、メロディーが素晴らしく自然と歌いたくなるすてきな曲です。南関三小っ子や南関三小校区の皆様を応援するアンセムとしてこれからも大切に歌っていきたいと思います。

### 2年生「ドキドキ わくわく 町たんけん」

「ドキドキ わくわく 町たんけん」の題目で生活科の時間に、南関町で活躍されているところや人々を訪ねて学習したことをハキハキと分かりやすく発表しました。そして、音楽で練習した「こぎつね」の歌と演奏を届けました。



### 3年生「三年とうげは未来への道 ～4年生への道～」

「三年とうげは未来への道～4年生への道～」と題して、「三年とうげ」の劇と群読を披露しました。動きや台詞の言い方、団結した群読に引きつけられました。「気球に乗ってどこまでも」の歌を参観者に届け、4年生で頑張ることを宣言できました。

